
　　2013年最後の川掃除は馬喰橋から神宝大橋まで

2時間半かけてやりました！来月は12日（日）です。
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　本名たかむらともや。

たかやんは五中の教え子

達がつけてくれたあだ名。

「教育を語らせたら、止まら

ない男」。東京青山で生ま

れ、新宿で育つ。新宿区立

西戸山中学校で河合隆慶

先生との運命の出会いがあり、超悪ガキが勉

強を始め石神井高校へ。北海道大学3年生の

時に、突然教師を目指し始め、猛勉強。奇跡的

に卒業し、いきなり五中の一期生、3年4組を担

任する。1981年、ＮＨＫの「おはよう広場」にあ

の尾木ママと出演。五中の１年２組が全国に紹

介された。 現在、糖尿病と格闘中。10月,11

月、12月で300キロ走り血糖値を押さえてい

る。年に1000キロ走るのが目標。同時にテニ

スにのめり込み、年齢別の日本一を目指して

いる。「たかやん塾」で子ども達と一緒に勉強

することが生きがいである。好きな言葉は

「一生懸命」、好きな女優はハン・ヒョジュ、

本田翼、新垣結衣、鈴木砂羽、川口春奈。

幻の新座市議会報告第100弾！

よいお年を！

　2013年が終わろうとしています。3.11から2年以

上経つのに、何も解決しなかった年でした。”特定

秘密保護法案”を通してしまっただけではなく、外

国に原発を売り込んだ安倍晋三という首相は歴史

に名を残すでしょう。原発の安全神話など完全に

崩壊しているのですから・・・。

　僕にとっても2013年は激動の年でした。テレビカ

メラに随分写りました。ＰＴＡ総会で野次られるとい

う経験もしました。町内会の収支報告のことで、議

会で野次られた時よりもインパクトがありました。

　それでも、僕にとっていい年だったと思います。

10月からは月に100キロ走ると決め、今のところ実

行できています。糖尿病の数値もかなりいい数値

で安定してきました。駅立ちでも沢山の方にこの「

一生懸命」を手にして頂きました。そして「がんばっ

て！」「ありがとう！」という言葉も沢山頂きました。

本当にありがとうございました。みなさんにとって、

2014年がいい年でありますように！

デモとテロ
　自民党の幹事長は小学校からやり直した方がい

いのではないでしょうか。デモとテロの区別もできな

いのですからから・・・。

　自民、公明両党は１０日、政府の外交・安全保

障政策の指針となる国家安全保障戦略（ＮＳＳ）に

「愛国心」を明記する方針を了承しました。もし、彼

らに愛国心の欠片でもあったなら、日本の国土を

汚染させる”原発”は即時廃止にする筈です。沖

縄の普天間基地は少なくても県外に移設する筈で

す。ＴＰＰへの参加にしても、日本に対する愛情と

いうよりはアメリカ合州国に対する愛国心に見えて

しょうがありません。本当に日本への愛国心がある

のなら、まず日米地位協定を廃止すべきです。ア

メリカからの「年次計画要望書」を断固拒否すべき

です。日本はアメリカの属国ではないのですから。

戦後68年も経っているのに、日本はアメリカに占領

されたままのようです。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

石神井

　今まで以上に議会でしっかりと発言し、その報告

を毎月の駅立ちでしたいと思います。「一生懸命」

を駅で配るだけでなく、コツコツとポスティングをし

たいと思っています。

　子宮頸癌ワクチンの副反応から子ども達を守る

運動に燃えます。

　たかやん塾の子ども達の力を最大限に伸ばすた

めに、日々努力したいと思います。全ての子ども達

の”いいところ”を伸ばし、子ども達の”やる気”を引

き出したいと思います。そして、その方法をやる気

のある若い先生達に伝えられたらと思っています。

　毎日のランニングとトレーニングを続け、テニスの

大会で結果を出します。目指すは勿論、全日本優

勝です。

　毎月の川掃除で黒目川を綺麗にします。

　今年も小学生の見守りに燃えたいと思います。

　家族を大切にして、人との出会い、そして繋がり

を大切にしていきたいと思います。　　　たかやん

　高校時代の友達と年に一度の忘年会の写真で

す。今年は12月28日に神楽坂でやりました。石神

井時代、17歳の僕は完全に落ちこぼれで・・・ここ

にいる16人も3人を除いて、「俺もお前らも正真正

銘の馬鹿だったよなあ・・・」と笑って言うほど、みん

な酷い成績でした。特に僕は学年でぺけから6番

だったのでクラスでは最下位という超阿呆だったの

です。授業を抜け出し、早稲田のグランドで寝転び

ながら、未来を語った”馬鹿達”は、巳年と午年。

来年の春、それぞれの仕事に一区切りをつけよう

としています。

65億と2億と1000万
　市長は新庁舎の建て替えにゴーサインを出しま

した。その建設費はたった一社の見積もりで、大規

模改修よりも新設の方がいいと判断したのです。そ

の内訳は本体工事費が51億。現在の庁舎の解体

が3億900万。設計管理費が5億5000万。引越し

が1億4000万。駐車場の用地費が4億5000万で

計65億7000万という、何とも豪華な立替です。市

長は12月議会で「十分適切な費用が算出されて

いる」と答弁ました。その一方で市民要望の強い、

公立保育園の建設には「国の補助がないのででき

ない」と2億の建設費を出し惜しみするのです。更

に”放射性物質検査室”の開設には「多額の費用

を投入して測定所を設置する考えはない」と答弁

しました。市長にとっては1000万が多額であり、65

億は適正な費用ということなのでしょう。おまけに

2014年の4月からは消費税増税にともない公共

施設の使用料が値上がりします。市民の税金が市

民の為に使われないことに疑問を感じて欲しいと

思います。

2014年の抱負

大デモ

　12月7日８（土）に「大デモ」に参加してきました。

久しぶりの原宿。久しぶりの代々木公園。そして、

今までに聞いたことのない音楽に踊り。中学生の

頃、新宿の西口広場で大学生のお兄さん達が歌

っていた反戦歌を一緒に口ずさんだ時のような、

感動がそこにはありました。今も昔も若い人のエネ

ルギーが世の中を変えていくんだ。そう思ったので

す。おかしいと思ったことは、それぞれがそれぞれ

の方法で「おかしいよ！」と声を上げる事が大事な

のだと思います。僕はこの「一生懸命」で訴えてい

きたいと思っています。
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